

Resalta Nicolás Maduro figura de Nelson Mandela en quinto aniversario de su partida física



Caracas, 5 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resaltó la figura del líder sudafricano y Premio Nobel de la Paz Nelson Mandela a propósito de cumplirse este jueves el quinto aniversario de su partida física.

A través de un mensaje en la red social Twitter, aseguró el jefe de estado venezolano que el legado de Mandela inspira a los pueblos batalladores por la soberanía, y reafirmó que la luz eterna del guía, sigue iluminando el camino de los pueblos que luchan por su determinación a ser libres y soberanos.

Recordamos al gran líder sudafricano, que hace 5 años se sembró en el corazón de millones de personas en el mundo. Su luz eterna, sigue iluminando el camino de los pueblos que luchan por su determinación a ser libres y soberanos. ¡Qué viva Madiba por siempre!
pic.twitter.com/ScYUcVC7dO

— Nicolás Maduro (@NicolasMaduro) [5 de diciembre de 2018](#)

Madiba, cómo se conocía a Mandela fue un digno defensor de la igualdad social, una lucha que lo llevó a sufrir 27 años cárcel. Después de recuperar su libertad llegó a ser el primer presidente negro de su nación, un cargo que asumió el 10 de mayo de 1994 y que contribuyó a la consolidación del fin del apartheid. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/178207-resalta-nicolas-maduro-figura-de-nelson-mandela-en-quinto-aniversario-de-su-partida-fisica>



Radio Habana Cuba